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Friedrichsdorf, 26.10.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 04.11.2021 aufzunehmen:

Anfrage Linie 56

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie hoch sind die Fahrgastzahlen der neu eingerichteten Linie 56 auf dem 
Friedrichsdorfer Stadtgebiet?

2. Wie hoch ist die Auslastung der Busse auf der Linie 56 im Vergleich zu anderen 
Buslinien auf Friedrichsdorfer Stadtgebiet?

3. Welche Einnahmen konnten durch die neue Linie erzielt werden?

4. Wann wird die Beschilderung der angefahrenen Haltestellen auf die Linie 56 
hinweisen?

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Kilp
Fraktionsvorsitzender


